

## TRANSPLANT VOILE 2022

Du 25 au 26 juin 2022 s'est déroulée la « TRANSPLANT VOILE » au départ du Vieux-Port de Marseille. Cette manifestation rassemblait deux personnes greffées, du rein et du cœur, une personne dialysée et un accompagnateur. L'équipage était encadré par Romen, skipper professionnel, partenaire de Trans-Forme.



Dès le samedi matin donc, les participants se sont retrouvés à bord d'un magnifique monocoque habitable IMPRESSION 35, facile d'accès et aux sensations rapidement gratifiantes. Motivés et très volontaires, Basile, Betina, Laure et Romen ont investi les lieux et dès le matin même, le bateau prit la mer en direction des côtes marseillaises avant de longer l'île du Frioul.

L'après-midi, direction le Cap Frioul où chacun put s'exercer aux différentes manœuvres, sous un ciel bleu et un grand soleil, sous la houlette de son capitaine aussi expérimenté que pédagogue et bienveillant.

Après avoir tiré de nombreux bords, l'équipage gagna enfin son port d'attache pour la nuit. Après un dîner joyeux et convivial, chacun regagna son couchage pour un repos bien mérité. Dimanche, traversée vers l'île de Ratonneau et la calanque de Morgiret puis retour vers le Vieux-Port.

L'ensemble des participants s'est quitté en fin d'après-midi, les jambes fourbues mais la tête emplie de belles images et de beaux souvenirs, sans parler de nombreux projets de traversées océaniques en gestation.

L'ensemble de cette expérience prouve, s'il en était encore besoin, toute la capacité des personnes greffées et dialysées à pratiquer le sport dans leur vie quotidienne, et met une fois de plus en avant le succès des greffes d'organes.

Toute l'équipe de Trans-Forme remercie les participants de la « Transplant Voile » pour leur formidable état d'esprit, et le skipper Romen Richard pour son accompagnement lors de ce week-end nautique.

